

Das höchst erfolgreiche Reinigungs-Unternehmen „Blitz Fritz“ ist von der Photovoltaik-Energie begeistert

Haben Sie gewußt, dass man eine Meisterprüfung für Denkmal-, Fassaden- und Gebäudereinigung ablegen kann? Frau Roswitha Koller hat das gemacht und leitet als Prokuristin eines der größten und aktivsten Gebäudereinigungs-Unternehmen in Österreich mit insgesamt 160 Mitarbeiter. Davon neun Männer. Ein Herzeige-Betrieb für Frauen, mit Sitz in Riegersburg und in Fürstenfeld. „Blitz Fritz“ heißt das Unternehmen, das als Familienbetrieb von Angelika & Ing. Robert Fritz gegründet wurde. Mit dabei im Unternehmen auch Sohn Georg und die „weiblichen Stützen“ Manuela Pfister, Ruze Papis und Sandra Zach. Mit all diesen kompetenten Mitarbeiterinnen auf der Führungsspitze, konnten es sich auch die „Blitz Fritz“-Chefs Angelika & Robert leisten, für einige Tage einen Wanderurlaub in Südtirol zu aktivieren. Denn das Reinigungs-Geschäft bei „Blitz Fritz“ läuft übers Jahr und dann auf Hochtour, gerade wenn die Kunden ihre Büros, Geschäfte, Kassenräume usw. geschlossen haben. Da schwirren sie dann aus, all die „Blitz Fritz“ Mitarbeiterinnen und die Handvoll Männer und putzen nach System und Vorgaben. So sauber und so hygienisch, als wenn es hier niemals zuvor Menschen mit Arbeitsabläufen gegeben hätte.

Unter den Reinigungskunden 40 Sparmärkte, KAGES, WKO-Steiermark, TU Graz, Stadtwerke Fürstenfeld, AT&S, H&M, TEERAG-ASDAC, Raiffeisen, Vulcano, FERDINAND KROBATH GROUP, Voestalpine, Landwirtschaftskammer Steiermark, Zotter Schokoladen usw. „Blitz Fritz“ ist ausgesprochen verlässlich und was die Hygiene angeht, extrem gründlich und flexibel. Auf der Basis der erfolgreichen und sympathischen Unternehmer Angelika & Ing. Robert Fritz. Die „Blitz Fritz“- Familie bietet



Die „Blitz Fritz“ Familie Angelika & Robert mit Sohn Georg und mit Energie-Ingenieur Dr. Ludwig Ems mit Blick zur höchst erfolgreichen Photovoltaik-Anlage.

vielen, speziell auch alleinerziehenden Müttern eine zeitlich klar definierte Arbeitszeit samt Gruppendynamik im Arbeitsablauf und gelebter Menschlichkeit. „Blitz Fritz“ ist in seiner Betriebsstruktur und dadurch in der Kundenakzeptanz stark gewachsen.

Und weil Angelika & Ing. Robert Fritz so sympathische Menschen sind, hat der Energie-Ingenieur und Unternehmensberater Dr. Ludwig Ems schon vor Jahren eine Freundschaft zur „Blitz Fritz“-Familie geschlossen. Und es

wäre vermessen gewesen, wenn nicht der Techniker Ing. Robert Fritz sich nicht auch schon 2013 auf die Energie-Möglichkeiten durch die Photovoltaik-Anlagen der Energie-Ingenieure DI Werner Erhart & Dr. Ludwig Ems eingelassen hätte. Über die totale Eigenversorgung durch die Sonnenenergie ist man bei „Blitz Fritz“ höchst zufrieden. Das Verheizen von Erdöl ist überhaupt kein Thema mehr. Eine Erweiterung der Photovoltaik-Anlage ist beabsichtigt. Weil eben die Sonne noch Milliarden Jahre scheint....



Auf ihren Photovoltaik-Dächern wacheln sich die Energie-Ingenieure DI Werner Erhart & Dr. Ludwig Ems ein wenig Luft zu. Die Sonne bringt die Photovoltaik-Anlagen in den Höchstbetrieb.

ERHART-EMS GREEN TECH

Solutions GmbH

Tel. 03382 54 321

office@erhart-ems.at

www.erhart-ems.at

Expect
More
Success

ERHART-EMS
GREEN
TECH